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Commission Gatineau, Ville en santé 
PROCÈS-VERBAL 

5e séance – 27 octobre 2022 - 9 h 03 à 10 h 40 
Vidéoconférence - ZOOM 

 

PROCÈS-VERBAL – PUBLIC 
 

PRÉSENCES : 
Membres 
Monsieur Louis Sabourin, président 
Monsieur Steve Moran, vice-président 
Monsieur Denis Girouard, membre 
Madame Kathleen Barrette, Société de transport de l'Outaouais 
Monsieur Nicolas Heidecker, Table régionale des organismes communautaires autonomes de l'Outaouais 
Monsieur Martin St-Jean, Cégep de l'Outaouais 
Monsieur Richard Sévigny, Observatoire du développement de l’Outaouais 
Madame Sylvie Lafontaine, Direction de la santé publique 
Madame Nadine Peterson, Centre de services scolaire des Portage-de-l’Outaouais 

Secrétaire 
Madame Véronique Leduc - Secrétaire aux commissions et comités – SLSDC 

Ressources internes 
Madame Anick Fortin – Coordonnatrice aux commissions et comités – SLSDC 
Monsieur Sébastien Vallée – Directeur – SLSDC 
Madame Mychelle Vaive – Chef de service – Planification et développement des communautés – SLSDC 

ABSENCES : 
Madame Nathalie Lepage, Centraide Outaouais 
Madame Myriam Houde – Service de police de la Ville de Gatineau 
Madame Nathalie St-Amour, Université du Québec en Outaouais 
Madame Karine Parker, Office d'habitation de l'Outaouais 
 

 

La séance débute à 9 h 03. 
 
1. Mot de bienvenue 

Monsieur Sabourin souhaite la bienvenue à tous. 
 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Monsieur Nicolas Heidecker ajoute le point suivant au varia : 

 Mise à jour du Laboratoire de formation populaire de l'Outaouais. 
 
Il est proposé par monsieur Steve Moran 
Appuyé par madame Kathleen Barrette 
 
Et résolu que cette Commission adopte l’ordre du jour de la présente séance avec l’ajout au varia. 
 
Adoptée 
 
 

3. Dépôt et suivis des procès-verbaux de la réunion du 22 septembre 2022 

Aucun suivi. 
 
 

4. Période de questions citoyennes et citoyens 

Aucune question n’est adressée à la Commission. 
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5. Présentation : Plan d’action municipal pour le développement d’un système alimentaire durable 

Madame Vaive présente les démarches du comité de travail, composé de représentants des services 
municipaux impliqués, les résultats sommaires du diagnostic du système alimentaire durable de la Ville 
de Gatineau ainsi qu’une proposition d’un plan d’action municipal. L’objectif de la présentation est 
d’obtenir les commentaires des membres. 
 
Les membres soulèvent l’importance de mettre en place une campagne de sensibilisation auprès des 
citoyens afin de les sensibiliser aux actions liées au système alimentaire durable, dont l’importance de 
l’escouade antigaspillage et de faire des achats de produits locaux. 
 
Certains mentionnent l’importance de travailler avec les services municipaux interpellés, entre autres, 
en lien avec la qualité de l’air ainsi que les démarches en lien avec la construction d’une épicerie dans 
le secteur de Hull pour favoriser l’accès à des aliments sains. De plus, ce système est une opportunité 
pour la Ville d’inviter ses partenaires, tels que le CREDDO, à suivre ce mouvement.  
 
Le Comité agricole sera également consulté afin d’obtenir les commentaires de ses membres sur le 
plan d’action proposé et, par la suite, la Commission et le Comité seront interpellés à nouveau afin 
d’obtenir des recommandations. Madame Alicia Lacasse-Brunet, présidente du Comité agricole, 
mentionne que la mise à jour du plan d’action PDZAA est prévue dans le plan de travail du Comité et 
qu’une présentation du plan d’action du système pourrait être faite à la séance prévue le 14 novembre 
prochain. 
 
 

6. Tour de table : Enjeux et bons coups des partenaires 

Un tour de table est fait. 
 
 

7. Varia 

7.1 Mise à jour du Laboratoire de formation populaire de l'Outaouais 

Monsieur Nicolas Heidecker mentionne que 2 ressources ont été embauchées pour le déploiement 
des formations. 
 
 

8. Prochaine séance 

La prochaine séance de la Commission Gatineau, Ville en santé aura lieu le 8 décembre 2022. 
 
 

9. Levée de la séance 

La séance est levée à 10 h 40. 

Il est proposé par monsieur Steve Moran 
Appuyé par monsieur Denis Girouard 

Et résolu que cette Commission accepte de lever la séance. 

Adoptée 
 
 
 
 
 

DISTRIBUTION : 
Aux membres de la présente Commission, aux personnes-ressources, aux membres du conseil municipal et à la Greffière 

   

  

 

 PRÉSIDENT  COORDONNATRICE  

 MONSIEUR LOUIS SABOURIN  MADAME ANICK FORTIN  

 


